
 1 

平成２５年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １１  坂本国広 （一問一答式） 

 

１ 教育行政について 

 (1) 小・中学校におけるいじめ防止への取り組みについて 

  ア 大津市中２自殺報道以前そしてそれ以降のいじめ防止への取り組みは 

どんなことをしたのか 

  イ ８月２０日の鴻巣市教職員全員研修会の講演を聞いて、教職員特に校長 

先生はどのように受け止めたか 

  ウ いじめ防止対策推進法の公布を受けて、市及び教育委員会はどのような 

取り組みをしていくか 

  エ いじめ防止プログラムの年間計画の作成はできるか 

  オ 管理職の研修、新任教員の研修はできるか 

  カ いじめの構図における加害者・傍観者・観衆である児童生徒の教育に 

どう取り組んでいるか 

  キ 保護者・ＰＴＡ・地域・団体との連携はどのように取り組んでいるか 

  ク 出席停止・警察への通報等は、最後の手段として想定内に入っているか 

 

 

質問順位       １２  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政 

 (1) 第３３回産業祭について 

  ア 前年度終了後の反省点は 

  イ 今年度の開催において商工部門と農業部門を分離開催とした経緯や目的は 

  ウ 次回以降の取り組みは 

 

２ 市民協働行政 

 (1) 平成２６年度改正コミュニティバス「フラワー号」について 

  ア 地域公共交通会議・利用者からの要望・乗降調査などの主な内容は 

  イ 次年度からの運行ルートやダイヤにおいて大きく改正される点は 

  ウ 利用者へのサービス向上の観点から改善すべき点は 

 

 

質問順位       １３  中野 昭 （一問一答式） 

 

１ 環境産業行政について 

 (1) ごみ処理の広域化について 
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  ア 事業の実施主体について 

（ア） 規約の改正時期について 

（イ） 彩北広域清掃組合議会と名称変更した新たな一部事務組合議会の 

関係について 

   （ウ） 規約改正後、枠組に変更が生じた場合の取扱いについて 

  イ 負担金について 

   （ア） 彩北広域清掃組合負担金と新たな施設の建設費負担金との関係に 

ついて 

   （イ） 建設費負担金について 

  ウ 名称変更後の新たな一部事務組合議会の議員定数について 

 (2) 道の駅「（仮称）花と人形の駅」整備事業について 

  ア 整備箇所の位置について 

  イ 整備面積について 

  ウ 設置形態について 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 子ども・子育て関連３法の成立・公布後の諸課題について 

  ア ニーズ調査における調査票の設問について 

  イ 子ども・子育て支援事業計画の作成について 

（ア） 支援事業計画作成の納期について 

（イ） 情報公開について 

  ウ 認定こども園について 

   （ア） 児童福祉法との関係について 

   （イ） 認定こども園に関する内閣府の設置運営基準等が示されない段階 

での保育所の認定こども園への移行について 

  エ 放課後子どもクラブ（学童保育）について 

   （ア） 放課後子どもクラブの運営について 

   （イ） 対象年齢の拡大に伴う各施設のキャパシティーについて 

 

 

質問順位       １４  織田京子 （一問一答式） 

 

１ 保健医療行政について 

 (1) 子宮頸がんワクチン、勧奨中止のその後について 

  ア 行政として子宮頸がんワクチンに対する考え方は 

  イ 各小・中学校への連絡は 

  ウ その対応は 

  エ ６月の勧奨中止以後の接種人数は 

  オ 全額補助を廃止する考えは 

 (2) アトピー性皮膚炎について、ステロイドの怖さの説明を、妊婦と乳幼児 

に周知することについて 

  ア 保健センターにおけるステロイドの副作用の認識は 
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  イ 保健師の認識は 

  ウ 検診時での説明、文書の配布をぜひしてほしいが 

 

２ 教育行政について 

 (1) スマートフォン（高機能携帯電話）、本市の小・中学校の使用状況について 

  ア 持っている人数の把握は 

  イ 家庭で「誓約書」を作っている市もあるが、本市の状況は 

  ウ 今後の取り組み方は 

 (2) 土曜授業の進捗について 

  ア 現在までの実績とこれからの予定は 

  イ 文科省の補助制度の活用見込みは 

 

３ 経営政策行政について 

 (1) 本市に避難している被災者の支援について 

  ア 今年度、支援金の算入の仕方が変わるようだが現在わかっていることは 

  イ 水道料金、基本料金の減免は 

  ウ 市民農園の使用は 

  エ 就学援助金は 

  オ 花まつりへの招待は 

 

４ 環境行政について 

 (1) 小・中学校、公立の建物にある太陽光発電について 

  ア 会計検査院からの指摘についての把握は 

  イ 本市の太陽光発電は非常用電源の為の蓄電池をそなえているか 

 

 

質問順位       １５  川﨑葉子 （一問一答式） 

 

１ 保健医療行政 

 (1) 胃がん予防対策の効果は 

  ア 胃がんリスク検診として今年度導入したペプシノゲン検診の現状は 

  イ 胃がん対策のファーストステップとしてＡＢＣ検診（ピロリ菌検査と 

ペプシノゲン検査の組み合わせ）の導入は 

 (2) 「こころの健康」の具体的施策は 

  ア 相談体制の拡充の効果は 

  イ 認知行動療法の取り組みは 

  ウ 若年層に対する支援の取り組みとしてインターネットを活用した「こ 

ころの体温計」の導入は 

  エ メンタルヘルスチェックシステム「こころのものさし」の導入は 

 (3) 新規事業「すこやか運動応援室」の効果は 

  ア 現状は 

  イ 今後期待される効果は 
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 (4) 社会保障「２１世紀日本モデル」にボランティア活用は 

  ア 要支援１，２の方の訪問介護の現状は 

  イ 介護ボランティアポイント制度の導入は 

 

２ 教育行政 

 (1) がん教育の強化で期待できる効果は 

  ア 現在の保健、保健体育の授業で強化できることは 

  イ 積極的に取り組む準備は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


